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In maggio entrambi i gruppi si sono incontrati due volte, sempre in modalità on line: il gruppo 1 si è riunito il 6 

e 26 maggio, mentre il 5 e 25 maggio è stata la volta del gruppo 2.  

 

Come per l’incontro di aprile, si è trattato di incontri di discussione libera tra i componenti dei gruppi, con il 

supporto della funzionaria di riferimento, finalizzati principalmente a riorganizzare le considerazioni e proposte 

emerse durante l’incontro di aprile e decidere come impostare e suddividersi il lavoro necessario ad 

approfondire le diverse tematiche di sostenibilità ambientale che sono state discusse e a sviluppare l’elaborato 

che le raccoglierà. 

 

In ogni gruppo, si è cercato di aggregare le proposte uscite per ambiti, suddividendo così il lavoro in sottogruppi. 

Nel gruppo 1, che ha affrontato principalmente il tema della mobilità casa-scuola, sono stati stabiliti due 

sottogruppi di lavoro: entrambi approfondiranno le idee e le proposte utili a far sì che meno studenti vadano a 

scuola in auto a favore di una mobilità più sostenibile, ma un sottogruppo analizzerà in particolare gli aspetti 

finalizzati ad accrescere la fiducia e la tranquillità dei genitori nel mandare i figli a scuola in autonomia, mentre 

l’altro prenderà in considerazione i progetti e gli aspetti utili a invogliare gli studenti ad andare a scuola a piedi 

o in bici, anche in relazione alle diverse fasce di età.  

Nel gruppo 2 le diverse proposte emerse sono state aggregate per macro-temi e si è stabilita la formazione di 

3 sottogruppi di lavoro: uno che si occuperà di sviluppare una premessa che, da un lato, dia conto delle 

motivazioni per cui si considera importante partecipare a questa Assemblea e, dall’altro, motivi la scelta di 

occuparsi di sostenibilità ambientale; un secondo sottogruppo si occuperà di fonti energetiche; un terzo 

approfondirà le proposte relative a educazione e sensibilizzazione ambientale e alla gestione dei rifiuti. 

Le proposte relative alla mobilità sostenibile verranno trasferite al lavoro del gruppo 1. 

Entrambi i gruppi si sono inoltre organizzati su come collaborare al di fuori degli incontri convocati dall’Istituto 

di Garanzia. 

 

Durante il mese di maggio è stata inoltre organizzata la votazione on line dei loghi proposti nei mesi precedenti, 

in modo da individuare la preferenza di un logo per ognuno dei due gruppi, tra quelli proposti all’interno dei 

gruppi stessi. Il modulo per la votazione è stato predisposto Matilde del gruppo 2 e tutti i componenti 

dell’Assemblea sono stati invitati a votare per entrambi i gruppi.  

 

Gli incontri si sono chiusi dandosi appuntamento al 6 giugno 2022 in Regione dove si svolgerà un incontro in 

presenza di tutta l’Assemblea (gruppo 1 + gruppo 2) alla presenza della Garante. Alcuni rappresentanti dei 

gruppi racconteranno come si sono organizzati per approfondire e sviluppare le idee emerse nella discussione 

dei gruppi sulle tematiche di sostenibilità ambientale e come hanno pensato di impostare l’elaborato che le 

raccoglierà. L’incontro sarà poi soprattutto un’occasione per conoscersi meglio, anche tra componenti di gruppi 

diversi. 

 

 


